

ABSTRAK

Pengaruh Peran Komite Audit, Reputasi Kap Dan Ukuran Perusahaan Terhadap Ketepatan Waktu Penyampaian Laporan Audit (Studi Empiris Pada Perusahaan Perbankan dan Perusahaan Asuransi yang Terdaftar di BEI).

Oleh: Riyan Sartika, 2011 – 1107917.

Penelitian ini bertujuan untuk menguji pengaruh peran komite audit, reputasi kap dan ukuran perusahaan terhadap ketepatan waktu Penyampaian laporan audit (studi empiris pada perusahaan perbankan dan perusahaan asuransi yang terdaftar di BEI). Penelitian ini tergolong penelitian kausatif. Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh perusahaan perbankan dan perusahaan asuransi yang terdaftar di BEI tahun 2008 sampai 2012. Sedangkan sampel penelitian ini ditentukan dengan metode *purposive sampling* sehingga diperoleh 37 perusahaan sampel. Jenis data yang digunakan adalah data sekunder yang diperoleh dari *www.idx.co.id*. Metode analisis yang digunakan adalah analisis regresi berganda. Berdasarkan hasil analisis regresi berganda dengan tingkat signifikansi 5%, maka hasil penelitian ini menyimpulkan: (1) peran komite audit tidak berpengaruh positif dan signifikan terhadap ketepatan waktu penyampaian laporan audit pada perusahaan yang terdaftar di BEI dengan koefisien β bernilai negatif sebesar 7.560 dan nilai signifikansi $0.196 > \alpha 0.05$, (2) reputasi KAP berpengaruh negatif dan signifikan terhadap ketepatan waktu penyampaian laporan audit pada perusahaan yang terdaftar di BEI dengan koefisien β bernilai negatif sebesar 7.884 dan nilai signifikansi $0.006 < \alpha (0.05)$, (3) ukuran perusahaan berpengaruh negatif dan signifikan terhadap ketepatan waktu penyampaian laporan audit pada perusahaan yang terdaftar di BEI dengan koefisien β bernilai negatif sebesar 1.328 dan nilai signifikansi $0.033 > \alpha (0.05)$. Berdasarkan hasil penelitian diatas, disarankan: (1) Anggota komite audit harus lebih baik lagi dalam menjalankan tugas dan fungsinya sesuai dengan pedoman pelaksanaan kinerja komite audit. (2) Melakukan pengujian tentang pengaruh peran komite audit terhadap ketepatan waktu penyampaian laporan audit dengan menggunakan pengukuran selain dengan *dummy*.

**Pembimbing : 1. Dr. H. Efrizal Syofyan, SE, M.Si, Ak
2. Charoline Cheisviyanny, SE, M.Ak**